

70 personas habitantes de calle recibieron atención integral en operativo interinstitucional liderado por la Alcaldía de Los Mártires

- *Fueron 70 personas habitantes de calle las beneficiadas con la jornada de hoy*
- *La UAESP hizo labores de limpieza y recogió cerca de 30 metros cúbicos de escombros*
- *Se les entregó kit de aseo y kit alimentario a 70 habitantes de calle*
- *Esta es la primera de tres jornadas que se proyectan para este año en este sector de la localidad*

Miércoles 2 de septiembre, Bogotá D.C. Este miércoles 2 de septiembre, la Alcaldía Local de Los Mártires, junto a la Secretaría Distrital de Integración Social, la Secretaría de Salud, Secretaría de Ambiente, la Secretaría Distrital de Seguridad, Convivencia y Justicia, la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos, UAESP, el Instituto Distrital para la Protección de la Niñez y la Juventud, Idipron, y la Policía Nacional, hicieron presencia con acciones interinstitucionales en el sector de La Carrilera, del barrio Samper Mendoza.

Además de la atención a las personas habitantes de calle, la UAESP realizó labores de limpieza y recogió 30 metros cúbicos de escombros que la ciudadanía arroja en el lugar; la Secretaría de Salud realizó Acciones de información, educación y comunicación en prevención del coronavirus, enfatizando en el lavado de manos y uso adecuado del tapabocas, además de identificación de necesidades en salud y aseguramiento, así como vacunación de influenza; La Policía Nacional también hizo recuperación del espacio público al mover a los carreteros de este sector, al tiempo que se les invitó a hacer uso de la oferta interinstitucional del Distrito.

“Esta es la primera de tres jornadas integrales que se tienen proyectadas en este sector de la localidad. Lo importante es que, al tiempo que hacemos la recuperación de este espacio que es de todas y todos, les hacemos una oferta institucional a las y los habitantes del lugar”, indicó la alcaldesa (e) de la localidad de Los Mártires, Tatiana Piñeros Laverde.

De otro lado, el asesor de seguridad de la Alcaldía Local de Los Mártires, Jairo Cárdenas, afirmó que, “hoy realizamos la oferta institucional a esta comunidad, con la entrega de 70 kits alimentarios y de aseo a igual número de personas que hicieron uso de las actividades de aseo y de salud. Desde la Alcaldía Local de Los Mártires seguimos realizando la oferta para esta comunidad”.

Ana María Triana Gutiérrez, referente local de la Subdirección Local para la Integración Social de Los Mártires, señaló que en la jornada de hoy, además del servicio de autocuidado también implicó la estrategia de ‘Escucha Activa’.



“El servicio de autocuidado consiste en traer unas carpas y con ellas habilitamos un espacio para el ciudadano pueda recibir un kit de aseo, hacer uso de ese espacio para asearse y ya saliendo hay unos puestos en los que se hace el ejercicio de identificar otras necesidades en la población del habitante de calle, en eso consiste la ‘Escucha Activa’”, explicó Triana al tiempo que señaló que las consultas son de distintos tipos, por ejemplo cómo pueden solicitar una cita médica o hacer el trámite de sus documentos que a veces extravían.

Para la estrategia de ‘Escucha Activa’, que hace parte del abordaje en calle de la Secretaría Distrital de Integración Social, hubo dos profesionales, una sicóloga y una trabajadora social que estuvieron atentas a las solicitudes de las y los habitantes de calle, a quienes se les hace seguimiento preguntándoles en qué sector habitan y visitándolos después de la intervención.

Según la Secretaría Distrital de Integración Social, estas jornadas sirven porque muchas personas que son habitantes de calle, en su diario vivir, no permiten que alguien de la institución se les acerque, pero al habilitar estos espacios son ellas y ellos los que se acercan interesados en la oferta institucional.

